

## **Beschlussvorlage**

### **zu Punkt 19. für den öffentlichen Teil der Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Schülldorf) am Montag, 3. Juni 2019**

---

#### **Beratung und Beschlussfassung über die Sanierung der Dachblenden am Haus der Jugend**

##### 1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Dachblenden am „Haus der Jugend“ sind durch Algen- und Moosbefall unansehnlich. Der Flachdachrand soll durch eine Firma auf Schäden kontrolliert werden. Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob eine Reinigung und ggfls. Neubeschichtung der Blenden durch Gemeindearbeiter erfolgen kann, oder durch eine Malerfirma erfolgen sollte. Der Sachverhalt wurde im Bau- und Wegeausschuss am 24.04.2019 behandelt und der Gemeindevertretung ohne Beschlussvorlage zum Beschluss empfohlen. Den Beschluss trifft die Gemeindevertretung.

##### 2. Finanzielle Auswirkungen:

Die Kosten für eine Sanierung der Blenden werden auf ca. 2.000,00 EUR geschätzt. Die benötigten Haushaltsmittel stehen im PSK 03/36600.52110 Haus der Jugend, Unterhaltungskosten, ggfls. unter Berücksichtigung des PSK 03/36600.5241000 Haus der Jugend, Bewirtschaftungskosten, zur Verfügung.

##### 3. Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, die Dachblenden des Flachdaches des „Haus der Jugend“ zu sanieren. Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Arbeiten durch Gemeindearbeiter erfolgen können. Der Bürgermeister wird ermächtigt und beauftragt, die notwendigen Bauaufträge nach erfolgter Ausschreibung zu vergeben.

Im Auftrage

gez.  
Nils Eichberg